

うちなーさんいくんちゅ  
**沖縄三育人**

〒905-0003 沖縄県名護市旭川 837

☎0980-52-3942

2025年度 学校目標 「All for Jesus ~主のために！ 祈り仕える学校へ～」

サンタクロースっているんでしょうか？

後期第Ⅲ期も終業を迎え冬休みに入りました。保護者の皆様のご理解とご協力により、夏休み明けからの約2か月を無事に終えることができました。ありがとうございました。約3週間の冬休みではありますが、ご家族での楽しい休みになりますようにお祈りしております。

冬休みや12月と聞いてイメージすることの一つが「クリスマス」ではないでしょうか。11月頃になるとクリスマスカラーになり、12月25日までは色とりどりのイルミネーションやクリスマスツリーが町々や家庭を彩って私たちを楽しませてくれます。なので、私は1年の中でクリスマスシーズンがとても好きです。今年も例にもれず楽しませてもらっています。

さて、1977年に『サンタクロースっているんでしょうか？』という本が出版されました。内容は、1897年に、「ニューヨーク・サン新聞社」に8歳の女の子が出した手紙（質問）とそれに回答する記者のやり取りが書かれています。今から45年ほど前に翻訳、出版された本ではありますが、何度も増刷されていますのでお読みになった方もおられると思います。少し内容を紹介したいと思います。この少女は、「きしゃさま、あたしは、ハツです。あたしの友達に、『サンタクロースなんていないんだ』っていっている子がいます。パパにきいてみたら、『サン shin bun に、といあわせてごらん。 shin bun shya de、サンタクロースがいるというなら、そりやもう、たしかにいるんだろうよ。』と、いいました。ですから、おねがいです。おしえてください。サンタクロースって、ほんとうに、いるんでしょうか？」という質問をしました。これに、新聞社の記者は、様々な例を取り上げて少女の質問に答えています。そのやり取りが本にまとめられています。

私はこの本を読んだ感想として、記者が少女に伝えたかったことは、「サンタクロースがいるか、いないか」ということではなく、「サンタクロース」という、ある意味『目に見えないもの』を思う気持ちを持つことが大切。なぜなら「目には見えないもの」の中に私たちが失ってはならない大切なことがある、ということではないかと思いました。サンタクロースを思ったとき、ワクワクしたり、やさしい気持ちになったりしたことは多くの人が経験してきたことだと思います。そのような気持ちこそが大切、と記者は伝えたかったのではないかと思うのです。さらに記者の回答には「愛、まごころ、思いやり」という具体的な言葉が何回か出てきます。私たちも、この目には見えない「愛、まごころ、思いやり」を大切に思っていますし、私たちの生活や生きるために必要なことだととも考えています。しかし、なかなか日々の生活の中で意識することを忘れがちだと思います。サンニテグジュペリの『星の王子さま』の一節に「大切なことはね、目に見えないんだよ」とあります。目には見えませんが、「愛、まごころ、思いやり」の大切さを、クリスマスのこの時期一度考えたいと思います。



12月15日 クリスマスコンサートの大合唱（名護市民会館にて）

『私たちは、見えるものにではなく、見えないものに目を留めます。見えるものは一時的であり、見えないものはいつまでも続くからです。』聖書  
インフルエンザの感染が一向に収まらない状況です（特に北部）、皆様、どうぞご自愛ください。冬休み、ご家族で楽しい時間をお過ごしになられますように！ 皆様の上に神様のお守りがありますよう、心からお祈りいたします。

校長 増田敦

**★1月7日（水）の帰校方法確認アンケートのお願い**

1月7日（水）の帰校方法確認アンケートをオンラインにてご回答をお願いいたします。回答期限は12月31日（水）です。別途、担任から送信されますアンケートにご回答ください。

**★1月7日（水）帰寮時 冬休みの「健康観察表」のご提出と、マスク持参のお願い**

いつものように、冬休み明けの帰寮の際には健康保険証（マイナンバーカード等）、健康観察表のご提出をお願いいたします。また、**使い捨てマスクを最低1箱は各自持ってきていただくようお願いいたします**。巷は、季節柄インフルエンザの流行が見られています。健康管理にはくれぐれもお気をつけいただき、帰寮の際に体調が思わしくない場合には、担任、または寮監に連絡を入れて相談をしてください。ご協力よろしくお願いします。

**★生徒のスマホ Line 使用について**

周知の通り、現在の情報社会においては、Line やインターネットがコミュニケーションや情報収集のツールとして欠かせないものとなってきています。それは中学生の社会でも同様です。しかし、そこにはたくさんの落とし穴があり、危険性があります。学校でもリテラシーやマナー教育を行っていますので、どうぞ各ご家庭でもお子様のスマートホンやインターネットの使用に関してルールを決めて使用するなど適宜ご指導ください。

**★来年度2026年度 帰校・帰省日程（前期）の予定**

新年度（現1, 2年生対象）の前期日程は以下の予定となっています。ご確認の上、飛行機のチケットなどの予約をお願いいたします。

- ①新年度帰校日 ・4月2日（木）在校生帰校
- ②中間休み ・4月30日（木）～5月5日（火）（帰校日）※自動車迎えは4月29日（水）新入生歓迎会後に帰宅可
- ③夏休み帰省日 ・7月21日（火）1, 2年（※自動車迎えは20日夜帰省可能）・7月23日（木）3年

1月7日（水）	帰校日・始業式
1月16日（金）	第3回英語検定
1月18日（日）	午前：特別推薦・AO・一般Ⅰ期入試
1月19日（月）～24日（土）	卒業祈祷週
1月27日（火）	ウォークラリー
2月1日（日）・2日（月）	広島三育学院高等学校入試
2月1日（日）	一般入試Ⅱ期
2月5・6日	学力テスト（1, 2年）・教研式テスト（3年）
2月6日（金）	第3回漢字検定
2月13日（金）	第3回数学検定

## 後期後半（Ⅳ期）のおもな予定

2月15日（日）	保護者総会
2月25日（水）	卒業ハイライト 19:00～
2月26日（木）	ファイナルコンサート 18:30～（予定）
2月27日（金）	卒業献身会 19:00～
2月28日（土）	卒業礼拝 11:00～
3月1日（日）	卒業式 10:30～（式後に謝恩会を予定）
3月2日（月）	部屋替え
3月8日（日）	リーダー研修
3月9日（月）	大掃除・終業式（自家用車迎帰省可能）
3月10日（火）	帰省日

 **クリスマスチャリティーコンサートのご報告** 

12月にはクリスマスコンサートを9か所で行いました。多くの皆様のご来場、ご参加を感謝申し上げます。コンサートは単なる生徒の音楽発表会ではなく、学校の使命「神に仕え、人に奉仕する人物の育成」を念頭におき、伝道の実践として行っています。また三育教育を知らない方々への学校を知らせる大切なプログラムです。教会や商業施設そして名護市民会館で多くの方々へ私たちの賛美と、奉仕の思いをお伝えすることができたことを神様に感謝いたします。例年と同じくチャリティーを一部の会場で行い、集まった募金の全額をそれぞれ**名護市社会福祉協議会**へ100,000円、認定NPO法人**ADRAJapan**へ305,312円を寄付し、その活動を援助いたします。この紙面を持ってご報告いたします。また名護市民会館では本校の教育活動支援金も募金を行い、201,094円の支援金をいただきました。いつも本校の為にご支援をありがとうございます。大切に使わせていただきます。